
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

 

 

令和 4年度 新春特別号 

「自主創造」 

学校教育目標：「きき合い 支え合い 学び合い 

               生きる力を身に付け 未来を拓く」 生徒数 ７９名（男子44名 女子35名） 

新年あけましておめでとうございます。 

  今年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 昨年は、本校の教育活動に対し、ご理解・ご協力をいただき、誠にありがとう 

ございました。 

 年が明け、子供たちにとって、来年につながる大切な３か月が始まります。特に 

３年生にとっては、自分の進路を決定する大事な時期となります。子供たちが笑顔 

で進学・進級できますよう、職員一丸となってこれまで以上に努力する所存です。 

今年もご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

３年生代表 

 

 もうすぐ今年が終わろうとしていること、さらに冬休み直前となり私は後期前半 

を振り返りました。みなさんご存じの通り、中学三年生は受験という人生の節目があ 

ります。自分の生きたい高校に行くためには一生懸命勉強しなくてはなりません。 

そこで二つのことについて振り返ろうと思います。 

一つ目はテストについてです。三年生では北辰テストに加え、熊谷市中三テストと 

いった定期テスト以外にもたくさんのテストが頻繁に行われるようになりました。その中で後期中間テストは

特に力を入れました。一番頑張った教科は理科で誤字・脱字や、見直しをしっかりとしたことで満点をとるこ

とができました。 

 二つ目は時間の使い方についてです。三年生に入ってからすごく時間が早く感じました。特に夏休みが終わ

ってからの後期からはさらに早く感じました。受験はいくら勉強しても足りないので、私はこれまでにもっと

勉強しておけば良かったと思いました。一年生や二年生はそのことを心がけて早めに受験勉強を始めてほしい

です。 

 後期前半を振り返りこれからは限られた時間を有効活用して、本番で最善の結果が出せるように頑張りたい

です。 

後期前半を振り返って（各学年代表生徒の作文より） 

２年生代表（代読） 

 

 今年も残すところ数日となりました。後期前半にもいろいろなことがありました。 

その後期前半を振り返り、来年の目標を立てました。 

まず学習面についてです。後期前半には、中間テストがありました。僕は２年生になってからやる気が出な

い、面倒だと言って勉強から逃げていて、目標にしていた点数や順位をとることができませんでした。僕は来

年受験生になります。行きたい高校に行くためにはもっと計画的に勉強し、それを継続する必要があると思っ

ています。来年からは、もっと勉強と向き合って、受験の時に後悔しないようにしたいです。 

また、僕はサッカーのクラブチームに所属していて、今年あった大会では結果を残すことができず、とても

悔しい思いをしました。来年には、中学生になってからずっと一緒に練習してきた友達と最後の大会に出場し

ます。その大会で後悔しないよう、厳しい練習にも真剣に取り組んでいきたいです。 

後期前半は、運動会や条中祭などいろいろな行事がありました。その中で上手くいかないこともたくさんあ

りました。ですが、みんなと協力して乗り越えることができました。残り三ヶ月となったこれからの二年生で

の生活でも、みんなと協力し合い、楽しい学校生活を送りたいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

  

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年代表 

 

 日僕は、後期前半で心に残ったことが３つあります。 

 １つ目は、中間テストです。中間テストでは順位が下がってしまったら、お年玉 

減額などの恐ろしいことになってしまうので勉強をしました。ですが、体調不良を 

起こしてしまいもうダメだと思いました。しかし、ラストスパートが功を奏したの 

か、目標を達成することができました。次回の期末テストでは、体調に気をつけ、 

たまたまよかったということにならないよう、しっかりと勉強をして順位を上げたいです。 

 ２つ目は、部活動です。僕は剣道部に入っています。練習では、打ち込みや素振りを頑張りました。２月に

ある昇段審査に受かるよう頑張りたいです。 

 ３つ目は、音楽祭です。パートごとに練習をし、放課後練習もしました。久々に声を出して歌ったのでとて

も緊張しましたが、みんなで力を合わせていい合唱が発表できたと思います。この経験を生かして色々なこと

を頑張りたいです。 

  これから３ヶ月間勉強や部活、行事をバランスよく頑張り、２年生になる準備をしっかりしていきたいと思

います。

後期後半に向けて（各学年代表生徒の作文より） 

 ３年生代表 

 

 冬休みが終わり、いよいよ私立入試まで２週間を切りました。公立入試までは 

１カ月ほどです。ここから気持ちも新たに頑張らなければいけないと思い、僕は 

今年の目標を考えました。僕の新年の抱負は「不撓不屈」です。この四字熟語は、 

「強い意志をもって、どんな苦労や困難にもくじけない」という意味です。この 

四字熟語のように、誘惑に心を動かされずに頑張ることを忘れないようにしていきたいです。 

僕は今年頑張りたいこと２つについてくわしく考えてみました。１つ目は勉強です。今年は受験生なので勉

強をたくさんしなければいけないのですが、これまでは、現状に満足してしまってあまり勉強を進めることが

できませんでした。しかし、冬休みが明けてもうすぐ入試本番となります。これからは一生懸命勉強をして、

ラストスパートをかけていきたいです。僕は社会の点数がなかなか上がらず、特に歴史の年号や人物を覚える

のが苦手なので、勉強時間を増やして受験に備えたいです。 

２つ目は、運動です。夏に部活動を引退してから、運動をするとすぐ疲れるようになってしまい、体力の低

下を感じるようになりました。なので、少しずつ運動をする機会を増やして体力をつけたいです。そして、高

校に入ってからどんな部活動をするかはまだ決めていませんが、運動部に入って活躍できるようになりたいで

す。残り少ない中学校生活を悔いのないようにするために、また、よりよい高校生活を迎えるために、不撓不

屈の精神で頑張っていきたいです。 

２年生代表 

 

 ２０２３年になり、２年生として過ごすのも残り３ヶ月となりました。私は中学 

校生活最後の 1年を有意義なものにするために今年がんばりたいことを３つ考えま 

した。 

１つ目は、勉強です。私は今までテスト期間のときに勉強をするだけで普段の勉 

強をあまりしていませんでした。また、テレビやパソコンなどの甘い誘惑に負けてしまい、時間を無駄にして

しまうこともありました。来年には、高校受験を控えているので、受験生という意識をもち、メリハリを大事

にして時間を有効に使いたいと思います。努力に近道はないので、毎日コツコツ継続的に勉強をしていきたい

です。 

２つ目は、部活動です。卓球部として活動できるのも残り半年となりました。私は去年、新人戦で結果を残

すことができず、とても悔しい思いをしました。その悔しさを忘れず、一回一回の練習を大事にし、自分のレ

ベルを高められるように努力していきたいです。そして最後の大会では、良い結果を残すことができるように

仲間と練習に励んでいきたいです。 

3つ目は生活面です。私は、早寝早起きが苦手で、寝る時間がいつも遅くなってしまいます。生活リズムが

乱れないように時間の使い方を工夫し、日付が変わる前に寝るようにしたいです。 

４月から最高学年となり、学校を盛り上げる存在になります。行事や生徒会活動を通して学校を引っ張って

いけるように頑張りたいです。そして、この 1年間、頑張ってよかったと思えるように勉強や部活、行事にも

全力で取り組み、中学校生活最後の１年をみんなで楽しみたいです。  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

１年生代表 

 

 中学生になり、早くも１年がたとうとしています。中学生になったことで色々な 

課題を見つけることができました。 

 １つ目は、テスト対策です。なぜなら後期中間テストで得意な教科は点を取るこ 

とができたのですが、苦手な教科は点をあまり取ることができなかったからです。 

だから、この反省を生かして後期期末テストで結果を出せるようにしたいと思います。 

 ２つ目は、部活動です。私が入っている剣道部では、去年の１２月２４日に１級審査が行われました。しか

し、私はそれに合格することができませんでした。今年は、もっと型を完璧に覚えてそれを正しい手順ででき

るようにしたいです。そしてもっと竹刀を振るときに、大きい声で高く振り上げて竹刀を振るように練習から

意識して取り組みます。 

 ３つ目は、職場体験に行って学んだことについてです。私は金井農園様に行かせていただきました。金井農

園様では、牛の流通の仕方や、トラックに荷物を結び付ける荷締めという結び方を教えてもらいました。将来

に必ず役に立つことなので覚えておきたいと思いました。そして実際に仕事を体験して働くということは、お

金を稼ぐことだけではないということが分かりました。 

 ４月から２年生になります。後輩も入ってくるので、その後輩に尊敬される２年生になれるように努力して

いきたいです。 

～ 後期後半の主な行事 ～ 

１月 10日（火） 後期後半開始・避難訓練 

１月 11日（水） 第３回中３実力テスト 

１月 12日（木） 中２検証問題テスト 

１月 20日（金） 小６授業・部活動体験 

１月 22日（日） 私立高校入試中心日 

１月 23日（月） 中１生命の授業・私立高校入試中心日 

１月 25日（水） 中２実力テスト 

1月 30日（月） 中３租税教室 

２月  ３日（金） 授業参観・学級懇談 

２月  ５日（日） 中条公民館文化祭（音楽部・２年樽踊り） 

２月  ８日（水）・ ９日（木） ３年後期期末テスト 

２月 22日（水） 公立高校学力検査 ・ 中１・２後期期末テスト 

２月 24日（金） 公立高校実技・面接 ・ 中１・２後期期末テスト 

３月  ３日（金） 公立高校入学許可候補者発表日 

３月  ４日（土） 第４回資源回収 

３月  ９日（木） ３年生を送る会 

３月 15日（水） 中 3修了式 

３月 16日（木） 第７６回卒業式 

３月 24日（金） 中１・２修了式  

 

 

 今年度の卒業式も、新型コ

ロナウイルス感染拡大防止の

観点から、規模・内容を縮小

しての実施とさせていただき

ます。 

 ご理解・ご協力をお願いい

たします。 

 令和４年１２月１日に民生委員・児童委員及び主任児童委員の一斉改選が行われました。 

中条地区ご担当の委員の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

◇川南（前耕地を除く）  小林 政江 様  ◇今井南        曽根 英茂 様 

◇川北          伊藤 眞弓 様  ◇今井北        加藤 壽子 様 

◇大塚、中島、川南の一部 草間 恭代 様  ◆第４地区主任児童委員 飯田 美保子 様  

◇小曽根         鯨井 啓治 様  ◆第４地区主任児童委員 六川 理映子 様 


